
Протокол № 4
заседания Попечительского совета при

ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский»

от  19 декабря 2024 г.

Всего: членов Попечительского совета - 6 человек.
Присутствовали:
Председатель Попечительского совета: Колпакова Е.В.
Заместитель председателя Попечительского совета: Герасимов Н.Н.
Секретарь Попечительского совета: Серегина З.Б.
Члены Попечительского совета: Ерышева Е.А.,
                                                        Шония Л.Г.

Приглашенные лица:

Роньжева О.Ю. - директор ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский».

Аганина Ю.В. – заместитель директора по общим вопросам.

Кворум для принятия решения имеется.

Повестка дня:

1. Содействие в проведении мероприятий для детей к Новому году и Рождеству.

2. Содействие в привлечении спонсорской  (благотворительной) помощи, новогодние 

подарки для детей-инвалидов.

3. Содействие в организации досуговых мероприятий для  получателей социальных услуг 

в отделении дневного пребывания.

4. Содействие в оказании адресной помощи (строительство сарая для дров семье Зайцева 

Н.С., п.Теша). 

По 1 вопросу слушали: Роньжеву О.Ю., директора учреждения. 

Ежегодно перед Новым годом специалисты учреждения организуют праздничные 

мероприятия для детей-инвалидов и детей из малообеспеченных семей (более 75 детей). 

Просим оказать содействие в организации праздников на базе Центра дополнительного 

образования детей и подготовке развлекательной программы. Явку детей обеспечат 

специалисты отделения социального обслуживания семьи и детей и специалисты по 

участковому принципу на селе

Выступили: Герасимов Н.Н. – член Попечительского совета.

Управление образования предоставит помещение и ведущего для проведения 

праздничного мероприятия.

Выступили: Ерышева Е.А. – член Попечительского совета.

Управление культуры, спорта и молодежной политики окажет содействие в подготовке 

досугового мероприятия и предоставит новогодние подарки для детей за счет средств 

спонсоров.



Решили:

1. Информацию принять к сведению.

2. Оказать содействие учреждению в организации праздничного Новогоднего мероприятия 

для детей, нуждающихся в особой заботе государства. 

Голосовали:

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет.

По 2 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам.На 

учете в учреждении 75 детей-инвалидов, ежегодно мы вручаем им сладкие новогодние 

подарки на праздничных мероприятиях. Подарки приобретаем за счет спонсорских 

средств. В прошлые годы спонсором выступала «Окская судоверфь». Просим оказать 

содействие в получении спонсорской помощи на новогодние подарки для детей-

инвалидов.

Решили:

1. Информацию принять к сведению.

2. Оказать содействие учреждению в получении спонсорской помощи на новогодние 

подарки для детей-инвалидов.

Голосовали:

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет.

По 3 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам.

В отделении дневного пребывания досуговые мероприятия готовит и проводит 

культорганизатор отделения. Для организации интересных мастер-классов хочется 

привлечь профессионалов – руководителей кружков Дома творчества, а для музыкальных 

вечеров – коллективы сельских Домов культуры и воспитанников ДШИ. Просим оказать в 

этом содействие. 

Выступили: Ерышева Е.А. – член Попечительского совета.

Управление культуры, спорта и молодежной политики сотрудничает с отделением 

дневного  пребывания.  Мы  готовы  и  дальше  направлять  коллективы  художественной 

самодеятельности по заявкам ОДП.

Выступили: Герасимов Н.Н. – заместитель председателя Попечительского совета.

Управление  образования  готово  направить  педагогов  Дома  творчества  для 

проведения мастер-классов для получателей социальных услуг. Присылайте нам заявку с 

указанием тематики мастер-класса.

Решили:

1. Оказать содействие  учреждению в организации досуговых мероприятий для 

получателей социальных услуг в отделении дневного пребывания.

Голосовали:

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет.



По 4 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам.

Семье Зайцева Н.С., проживающей в п. Теша, находящейся на обслуживании в отделении 

социально-бытового обслуживания на дому № 3 ежегодно оказывается помощь на 

приобретение дров за счет средств спонсоров. В настоящее время семья нуждается в 

строительстве сарая для складирования дров. Просим оказать содействие в адресной 

помощи семье на постройку сарая для дров.

Решили:

1. Информацию принять к сведению.

2. Оказать содействие семье Зайцева Н.С. в оказании адресной помощи на 

строительство сарая.

Голосовали:

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет.

Председатель Попечительского Совета                                   Е.В. Колпакова

Секретарь Попечительского Совета                                         З.Б. Серегина


